



Fév. 2021

NOS ELUS SONT AU CŒUR DE CETTE ACTUALITÉ ET SUIVENT AU JOUR LE JOUR TOUT CE QUI VA ÊTRE MIS EN ŒUVRE POUR UN COLLECTIF HUMAIN.

Les élus portent encore plus cet engagement qui aujourd'hui prend tout son sens.

Nous mettons souvent en avant les entreprises et les salariés.

Mais n'oublions pas que dans ces moments, le syndicalisme et les hommes et femmes qui le composent sont exposés et vivent intensément ce qui est vécu pour leur collègues.

Ils s'oublient pour se battre et défendre des PSE, des accords.

Ils sont souvent seuls à porter psychologiquement cette charge émotionnelle.

C'est pourquoi je tiens à remercier nos élus, Philippe et Jacques.

Philippe qui met toute son énergie pour dynamiser l'intersyndicale, et ne rien lâcher.

Je remercie la force de **notre syndicat CFE-CGC HCR** qui aussi est au plus près de nos élus qui sont aussi concernés par cette crise économique et humaine qui impacte notre branche professionnelle.

Cécile MKAVAVO - Présidente CFE-CGC HCR
Cécile MKAVAVO Présidente CFE CGC HCR